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市内３大学学生と市長との懇談会概要 

 

日 時：令和４年１１月１５日（火） 午後４時３０分から午後６時まで 

会 場：十文字学園女子大学７号館６階会議室 

テーマ：定住人口を維持するための取組及び転入者数の増加を促進するための取

組について 

 

１ 各大学発表 

 

２ 懇談要旨 

【市長】 

跡見学園女子大学さんの御提案ですが、「新座市っていいよねというかけらを

つくる」、というのはとても良い表現だと思います。３大学が交流できるスペー

スについてですが、早速良い場所がないか探しました。現在、新座駅北口にある

旧新座駅北口土地区画整理事務所が空き家になっております。ぜひ３大学で企画

して話を進めてもらえれば、新座市も協力したいと思います。 

立教大学さんの御提案ですが、安全マップの作成、子育てポータルサイトの開

設というアイデアを頂きました。新座市は子育てポータルサイトを作ったのです

が、見づらい部分がありますので、令和６年３月の市ホームページリニューアル

に合わせて改良してまいります。また、安心安全な道づくりについても様々なア

イデアを頂きましたので、実現できるものはすぐに進めていきたいと思います。 

十文字学園女子大学さんの御提案ですが、産学官民の連携、大学生によるサ

ポーターバンク、公民館と大学生との連携等について御提案を頂きました。この

ことについて教育長からコメントを頂きたいと思います。 

【教育長】 

跡見学園女子大学と十文字学園女子大学の提案がクロスしたら良い事業が展開

できると感じました。市内に点在する公共施設をもっと学生の皆さんに活用して

もらえたら私たちもありがたいと思います。現状、公民館利用者が高齢化して貸

館状態となっており、情報の発信がうまくできていません。若い世代が利用して

うまく情報を発信することで、多世代の方が集まるというようなイメージチェン

ジが必要です。また、市教育委員会にボランティアバンクはありますが、学生に

特化したボランティアバンクというものはありません。「こういうことを他大学

とコラボしたい」というものがあれば、それをうまく活動に展開することで良い
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ものにつながると思います。発表の中でプログラミング教室の話がありましたが、

若い世代の皆さんが高齢者のＩＣＴ利活用を促進してもらえればとてもありがた

いと思います。学生同士が交流する際は、子どもやお年寄りなど、何かを介在す

ることでうまくいくのではと思います。 

公民館を活用する企画は何とか実現したいと思います。教育委員会に持ち帰り、

皆さんのアイデアを具現化できるようにしたいと思います。 

 

【学生からの意見】 

〇 跡見学園女子大学さんの御提案についてです。いつも駅と大学の往復になっ

てしまいお店を知る機会が少ないのですが、市内ツアーに参加することで市を

知るきっかけになるのはいいと思いました。 

〇 十文字学園女子大学さんの御提案ですが、公民館と大学生の連携事業は非常

に魅力的だと思いました。 

〇 立教大学さんの御提案についてです。子育てをしている当事者にとって子育

ての支援情報が届かないのはとても心細いと思いますが、こういった子育て

ポータルサイトがあるととても助かると思いました。また、安全マップ作成の

過程を新座市内外に知ってもらえるのはとても良い企画だと思いました。 

 

 


